

## **Wahl in Schulkommission**

### **Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl**

Herr Florian Zihler ist auf den 31. Januar 2014 als Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2017, gewählt:

Herr Marcel Stüssi (GLP), 1978, Schenkstrasse 31, 3008 Bern

Bern, 17. September 2014

Der Gemeinderat